

— 23 novembre —

Info Pacifique

Information hebdomadaire

Sac de fruits et légumes

Si jamais vous avez manqué la date pour faire votre commande, nous avons quelques sacs en surplus. Écrire à ecole_pacifique pour signaler votre intérêt. Certains items peuvent être vendu séparément.

In case you miss the deadline to make your order, we have a few extra bags available at school. Please email ecole_pacifique@csf.bc.ca to indicate your interest. Items may be sold separately.

Activités à venir

- 27 novembre: Tournoi de volleyball à Elphinstone
- 3 décembre: tissage autochtone
- 3-4 décembre rencontre de parents:
1er bulletin
- 16 décembre: Spectacle de Noël au Senior Center à Sechelt
- 19 décembre: patinage

Mot de la direction

Bonjour à tous, les journées froides et humides sont maintenant arrivées et les enfants jouent quand même dehors. Des vêtements de pluie ou de rechange sont les bienvenues. N'oubliez pas d'avertir Isabelle lors de changement de routine en fin de journée.

Hello everyone, the cold and wet days are now upon us, but the children are still playing outside. Rain gear or a change of clothes are welcome. Don't forget to let Isabelle know if there are any changes to the end-of-day routine.

Un livre pour Noël?

Consultez la brochure de Scholastic, ils ont une belle sélection de livres en français et en anglais. Un % des achats est remis à l'école.

Books for Christmas?

Scholastic offer a great selection for French and English books, A % comes back to the school.

Order before November 28th

<https://bookclubs.scholastic.ca/en/home>.

Code de classe: RC515618



Lunch this
week_ chicken
or vegetable
fried rice



Premier tournoi de Dodgeball!
2e à 7 e année



Des spectateurs engagés!

